

福島小学校

晴天に恵まれた運動会

総練習は雨で一日延びましたが、6月7日(日)は見事な晴天に恵まれての今年の運動会。青空のもと元気いっぱい開催することができました。

子どもたちはどの競技にも一所懸命に取り組み、まさにスローガン「全力疾走」のごとく素晴らしい運動会となりました。また、係活動や遊戯、組み体操では全員が一致協力して感動する場面をたくさん見せてくれました。

当日は、保護者の皆さんや地域の皆さんに熱い声援をいただきながら、子どもたちは力づけられた一日だったと思います。

応援本当にありがとうございました。



黒米の田植え(5年生)

運動会前の5月25日(月)、5年生23名が三岳の水田で、黒米の田植え体験を行いました。

当日は天気もよく、田んぼへ素足になって入り、やわらかい泥の感触を味わっていました。ぬかるむ田で、なかなか自由のきかない中で、手で苗を植えていくことは、子どもたちにとって貴重な経験。苗の束を手にとりながら、一本一本丁寧に植え込んでいきました。最後に、自分の植えたところに名札を立てて田植え作業が終了。泥だらけになった手足を用意したバケツできれいに洗い落としていました。

今、田植えが終わって、次は収穫です。自分たちの植えた苗がどのように成長したのか、収穫の秋が楽しみです。



北電気教室(4年生)

6月12日(金)に、北電の方を招いて、電気教室を行いました。今年も、吉岡小学校と一緒に行いました。

最初に、電気について、どのように作られ、どのように各家庭にまで届けられているのかを学習しました。そのあと、二組に分かれの学習。北電の方に教わりながら、ソーラーカーづくりを行いました。

また、電気工事前の大型クレーンに備え付けられた作業用ボックスの試乗体験。アームが高々と持ち上がると、あつという間に天空の人。驚きの高さに歓声が上がっていました。



吉岡小学校

あきらめずに最後まで

5月31日(日)、吉岡小学校・町民合同大運動会が開催されました。

今年も、吉岡村と福島町の合併60周年ということで記念の運動会となりました。

今年の運動会も、子供たちは紅白に別れ、徒競走や団体戦を力いっぱいがんばっていました。

アンコールをもらったヨサコイ、幼児種目、町民参加の各競技等々、第12回目の運動会も大いに盛り上がった素晴らしいものとなりました。

「みんなで運動会を成功させよう。」のテーマのもと、練習からチームワークを大切にし一人一人が全力で取り組みました。競技はもちろんですが、力の



限り応援している姿や係活動で働く姿に、子どもたちの成長を感じました。

前日から早朝にかけての雨のため、無事開催できるか心配でしたが、地域・保護者の方や役場、教育委員会の方のご協力により素晴らしい運動会を行うことができ、感謝しております。多大なご協力ありがとうございました。

「田植え」体験

5月25日(月)に5年生が田植えの体験をしました。はじめに農家の方から、米の種類や植え方を教えていただいた後、田んぼに入り黒米を植えました。

泥まみれになりながら、ていねいに苗を植えていました。

農家の方々の苦労と命を育てる大変さを感じることができた貴重な体験となりました。

